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Desde que ingresé a la Universidad, tuve el sueño y anhelo 

de realizar un intercambio académico, y el hecho de ir a 

Francia con la oportunidad de adquirir un doble título ha 

sido una de las mejores oportunidades que se me han 

presentado en mi vida. 

Esta es la segunda experiencia internacional que tengo y 

llegue con ciertas ideas de a lo que me podía enfrentar 

durante mi estancia aquí, pero en verdad que cada 

experiencia es única y me sigo sorprendiendo día a día de 

lo que uno puede aprender y disfrutar. 

Al principio tuve algunas diferencias entre mis 

expectativas y mi realidad aquí, pero pronto comencé a 

adaptarme a lo que este país tiene para ofrecer. Francia es 

un país cuya cultura está muy marcada, su sentimiento nacionalista es muy alto y por supuesto 

es una nación que tiene mucho que ofrecer a sus habitantes y a sus visitantes como una 

amplia gastronomía, arte, historia, ciudades que 

impactan y amistades que duran por siempre. 

Estudiar en otro país, en un idioma distinto y con 

personas de más de 20 nacionalidades sin duda te 

enriquece demasiado, el intercambio 

de ideas y el aprendizaje de otras 

culturas hacen que el intercambio sea 

una experiencia única e invaluable. Sin 

duda algo que recomiendo bastante 

para todos los estudiantes. 

 

 


